

ALZA DE NOTA

# Gobierno de Jalisco dejará finanzas sanas

REDACCIÓN

[economia@elfinanciero.com.mx](mailto:economia@elfinanciero.com.mx)

El gobierno del estado de Jalisco celebró el incremento que hizo la calificadora Fitch Ratings a la nota crediticia de la entidad, pues dejará unas finanzas sanas a la nueva administración y con una calificación crediticia positiva.

Fitch Ratings subió la calificación crediticia de la entidad de A(mex) a A+(mex), ante su bajo endeudamiento, reflejando la buena disciplina fiscal que ha llevado la administración actual.

Héctor Rafael Pérez, titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (SEPAF) de Jalisco, destacó que la dependencia ha implementado diversas políticas para mantener el nivel de la deuda pública estatal moderada, sostenible, bajo control, con las mejores condiciones crediticias, y al mismo tiempo con una recaudación propia creciente, bajo óptimas prácticas de transparencia.

“Esta administración dejará unas finanzas sanas al próximo gobierno, ya que la situación financiera del estado, evaluada por las tres agencias calificadoras internacionales, le otorgan a Jalisco alta calidad crediticia con perspectiva estable, lo que le da confianza a las instituciones bancarias y financieras para el otorgamiento de mejores

FOCOS

**La actual** evaluación a las finanzas de la entidad elevó la calificación a 23 créditos otorgados por instituciones crediticias privadas y de desarrollo hasta un nivel de AAA que es la máxima nota que otorga Fitch Ratings.

**Lastres** principales calificadoras elevaron la nota de la entidad a lo largo de la actual administración. En 2012 Fitch calificaba al estado en D (incumplimiento).

condiciones crediticias”, dijo el secretario.

Para mejorar la calidad crediticia de la entidad, Pérez señaló que se implementaron desde el inicio del gobierno cuatro políticas consistentes: 1) mejorar la recaudación sin incrementar ni establecer nuevos impuestos; 2) mejorar la administración y el ejercicio del gasto público con un presupuesto basado en resultados; 3) administración profesional de la deuda sin poner en riesgo la sustentabilidad de la finanzas estatales, y 4) transparencia y rendición de cuentas.

La agencia calificadora Fitch Ratings destacó la política prudencial de la entidad.